

Un séminaire international de tourisme à La Havane



La Havane, 25 juin, (RHC).- Un séminaire international de journalisme et tourisme a commencé ce matin à La Havane.

Cette édition du séminaire, la treizième, a pour slogan «Voyage au patrimoine, à la culture et au développement» en hommage au cinquième centenaire de notre capitale.

Des conférences, des débats et des visites dans des sites liés à l'histoire, la culture et au tourisme.

65 spécialistes d'une douzaine de pays de la région sont inscrits à ce séminaire.

Les groupes hôteliers espagnols Iberostar et Meliá ont demandé un espace au programme pour présenter un panorama de leurs affaires à Cuba, une annonce qui a attiré l'attention de bon nombre de participants.

Des représentants du groupe hôtelier canadien Bleu Diamond animeront également une conférence à l'intention des journalistes spécialisés présents à La Havane pour ce séminaire.



Radio Habana Cuba